

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 10/OCTUBRE/2012

Standard and Poor's rebajó la calificación crediticia de España

ALBERTO AGUILAR: Y Standard and Poor's rebajó la calificación crediticia de España en dos escalones, a BBB-, muy cerca del grado basura, y bueno, obviamente se argumentan los riesgos significativos en el crecimiento económico y en el desempeño presupuestario.

Una muy mala noticia para España que sigue realmente en problemas. Hoy el presidente del gobierno español, Mariano Rajoy, dijo que confiaba en que su país va a poder cumplir las metas fijadas para déficit público en 2012, al tiempo que instó a una mayor integración europea para mejorar las perspectivas económicas de la zona.

Pero por lo pronto, un golpe fuerte a España que sigue emproblemando su situación por parte de Standard and Poor's que baja su calificación crediticia en dos escalones, a BBB-, muy cerca del grado de basura.